

生徒指導だより



市川市立第七中学校

生徒指導部

令和6年10月1日(月)

早いもので、夏休みが明けてから1か月が経ちました。暑さも少し和らぎ、秋が近づいてきたように感じます。読書の秋、食欲の秋、スポーツの秋、勉強の秋…、皆さんは、今年の秋にどんなことを期待しますか。

さて、先日定期試験が終わったばかりですが、10月は学校行事がたくさんあります。17日(木)には潮風祭、21日(月)には後期授業開始。1・2年生は部活動の新人戦があり、3年生は2回目の三者面談が始まります。そして、18日(金)で前期が終了しますので、技能教科の評価が入った通知表を受け取ります。学校行事で慌ただしくなりそうですが、日々の授業も大切にし、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

【SNSトラブルについて】

七中では、SNSに関する注意喚起をこの通信で発信しています。今回は、市川市内で実際に起きたSNSトラブルについてお伝えします。今回のトラブルは、被害中学生の不用意な投稿により以下のような被害にあってしました。

【概要】

- ・知らない人から、性的な要求をされる。
- ・嫌なメッセージが大量に送られてくる。
- ・被害中学生のSNS閲覧者数が300人以上。(知らない人が動画等を見ていた可能性あり)



なお、今回のトラブルの要因の1つに、SNS内のポイントの受け取りがありました。今の社会はキャッシュレス化が進んでいますので、ポイントは買い物などで利用できお金と同じ扱いとなります。見ず知らずの人物からポイントを受け取ることは良くありませんし、中学生同士がポイントを与えたり受け取ることは金銭トラブルに発展しかねませんので、やめましょう。



10月の生活目標



『歌に想いを♪

潮風祭へ向け 体調を整えよう☆』

いよいよ潮風祭に向け、合唱練習が始まっています。本番が近づくにつれ練習にも熱が入ると思いますが、コロナの感染防止対策も忘れずにお願いします。潮風祭当日、クラスの仲間と素敵なかorusが響き渡ることを楽しみにしています。



～ボランティア募集のお知らせ～

コロナが終息になりつつあり、地域での行事が復活し始めています。今後も募集がかかる可能性があるので、積極的に名乗り出してください。

※希望者は生徒指導主任 石井まで！